

## ECUADOR, PAÍS DE LAS GRANDES ESTÚPIDECES

Qué triste ver al país caer en el hoyo profundo donde se guardan todas las estupideces juntas. Me es vergonzoso escribir y describir cada una de esas estupideces. Hay muchas y de variados temas, sólo basta ver la televisión para encontrarlas. Ahora, referiré algunas sobre la migración:

1. Un país que da la bienvenida a una migración perversa donde más de uno confirma la llegada de delincuentes que hacían de las suyas en sus países de origen ya sean éstos, venezolanos, mexicanos, colombianos por nombrar a los más numerosos en tierras que eran pacíficas. El colmo ver como bajo la protección de un documento que los califica como “vulnerables”, irrespetan las normas, leyes a vista y paciencia y por encima de los propios ecuatorianos. Es que... qué dirán los otros países, qué miedo con los derechos humanos o los arbitrajes internacionales. Así piensan los del país receptor, típico de la raza servil. Ya describía muy bien Fernando Jurado en su libro "Los pendejos en Quito y sus alrededores, 1534-1980". En esta obra el autor describe como los “vivos” (que serían los extranjeros migrantes de los países antes mencionados) se aprovechan de los tontos ciudadanos (que serían los ecuatorianos). El escritor hace una tipología específicamente de los quiteños desde pocos años luego de la conquista española hasta casi llegado el siglo XXI. Sería prudente hacer un análisis de la historia para conocer el origen de tamaña estupidez ya generalizada en casi todo el país.
2. A más de la delincuencia que proviene de estos países migrantes y que por cierto nos tiene jodidos, se suman, más vagabundos sin oficio ni beneficio en las calles de las grandes ciudades. Bueno, unos tantos se han dedicado a vender mercancía de contrabando, camuflando droga; alimentos en la peor de las condiciones higiénicas que ya hace algunos años habíamos exigido ciertas medidas de sanidad a los ecuatorianos. Pero, recuerden, como son extranjeros con “Visa Humanitaria” ¡Maldita frasesita! ¡Cuidado! Hasta los policías se hacen de la vista gorda y van sólo tras los ecuatorianos infractores. Nos dicen que todos deben ser tratados en igualdad de condiciones, pero, podría imaginarse tremenda pendejada. Motociclistas sin placas y sin licencia de conducir. Peluquerías clandestinas en cada esquina sin los requisitos que se exigen a los ecuatorianos para funcionar. Vagabundos que usan a los niños y perros como señuelos de tristeza y piedad para atraer dinero, cuando, dentro de la ley está prohibido la mendicidad infantil, pero, una vez más la frasesita: “Son extranjeros... y, vulnerables”.
3. Por qué al país se le hace difícil decir NO. No más extranjeros sin documentos, los documentos son necesarios para saber el pasado judicial, otra vez, en este caso, sólo se exige al poblador local. Es más ya el país no da abasto con tanta pobreza, desempleo... Hay que escuchar los adagios, como el que reza: “Primero el cuidado y el bienestar de los tuyos”. De esta manera, se han mantenido los países oligárticos cuidándose de no ser invadidos por gente no productiva, ejemplos, sólo hay que mirar las condiciones de ingreso que ponen ciertos países europeos y otros cuántos más...

Síguenos encontrando más estupideces en las publicaciones futuras

Ana,